

Deutsche Zeitung, Berlin; Sonntag, den 12. Juni 1927.

Eine neue Ausstellungshalle in Worpsswede. In der Malerkolonie Worpsswede wurde von der Wirtschaftlichen Vereinigung Worpssweder Künstler die von Bernhard Haetger neu erbaute Ausstellungshalle feierlich eingeweiht. Ansprachen hielten C. E. Uphoff und Generalkonful Dr. h. c. Roselius, der aus seinem Besitz leihweise zahlreiche Werke der alten Worpssweder Maler, wie Bogeler, Madenjen, Modrejohn und Paula Beder-Modet, lobn zur Verfügung gestellt hat.